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Депутаты распределили транш от федералов и поменяли продукты в потребкорзинеЛариса СОНИНА
Вчера состоялось 36-е за-
седание Законодательного 
собрания Свердловской об-
ласти. В его повестке было 
обозначено более тридца-
ти пунктов, что несколько 
больше, чем бывает обыч-
но. Такой наплыв актуаль-
ных для свердловских пар-
ламентариев вопросов был 
обусловлен тем, что июль-
ское заседание – послед-
нее в этой весенней сессии. 
В следующий раз депутаты 
соберутся в полном составе 
уже в октябре. Одним из наиболее зна-чимых вопросов на заседа-нии было распределение до-полнительных доходов бюд-жета, образовавшихся за счёт безвозмездных поступле-ний из федерального бюдже-та.  Для этого был принят за-

кон «О внесении изменений в закон Свердловской области «Об областном бюджете на 2019 год и плановый период 2020 и 2021 годов», подготов-ленный региональным пра-вительством. В соответствии с ним доходная часть област-ного бюджета увеличилась на 400 миллионов рублей. Сред-ства в размере 91,6 миллиона рублей направят на реализа-цию национального проекта «Повышение производитель-ности труда и поддержка за-нятости». Муниципалитетам области в рамках нацпроек-та «Жильё и городская среда» будет передано 179 миллио-нов рублей для создания ком-фортной городской среды. Еще 75,6 миллиона рублей планируется направить на поддержку фермеров и разви-тие сельской кооперации.Остальные деньги, как подчеркнул председатель ко-

митета Заксобрания по бюд-жету, финансам и налогам 
Владимир Терешков, пой-дут на подготовку мероприя-тий по празднованию 75-ле-тия Победы в Великой Отече-ственной войне и на дорож-ное строительство и благоу-стройство.Председатель Заксобра-

ния Людмила Бабушкина отметила значимость такого распределения средств:– Дополнительные дохо-ды областного бюджета бу-дут направлены на реализа-цию национальных проек-тов, что очень важно. Кро-ме того, мы отмечаем эффек-тивное взаимодействие де-

путатского корпуса с испол-нительными органами вла-сти и министерством финан-сов Свердловской области, – сказала она.В целом, как отметили на заседании, объём расходов областного бюджета на этот год составит 268,8 миллиар-да рублей. Кроме того, вну-три бюджета запланировано перераспределение 1,3 мил-лиарда рублей. Эти средства направят на финансирова-ние социально значимых ме-роприятий, возведение объ-ектов Универсиады-2023, спортивных сооружений и организацию международ-ных спортивных состязаний. Также на 110,6 миллиона ру-блей увеличатся расходы на культуру. Больше федераль-ных средств получит и ми-нистерство здравоохране-ния Свердловской области, в частности, для реализации 

программы вакцинопрофи-лактики.Помимо обсуждения бюд-жета, депутаты внесли изме-нения в региональный закон «О потребительской корзи-не в Свердловской области на 2013–2020 годы». Ком-ментируя вносимые измене-ния, председатель комите-та по социальной политике Заксобрания Вячеслав Погу-
дин сообщил, что речь идёт о приведении потребитель-ской корзины в соответствие с фактическими изменени-ями, произошедшими в по-следние годы. Так, в послед-нее время в области умень-шилось потребление пше-ничного хлеба и кефира, но увеличилось потребление круп, молока и сметаны. Из-менения по этим продуктам и были закреплены в новых нормативах.

ЛЮДИ НОМЕРА

Алексей Бондаренко

Елена Скуратова

Анна Тропина

Глава Лобвы рассказал о 
возрождении промышлен-
ности в одном из крупней-
ших посёлков Среднего 
Урала.

  II

Председатель совета Ассо-
циации патриотических от-
рядов «Возвращение» под-
вела итоги работы сверд-
ловских поисковиков за 
полгода.

  III

Уроженка Каменска-Ураль-
ского завоевала золото на 
чемпионате России по лёг-
кой атлетике.
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Россия

Москва (I, II, III, IV)
Оренбург (IV)
Тюмень (III)
Чебоксары (IV)
Челябинск (III)

а также

Алтайский край (IV)
Волгоградская 
область (III, IV)
Ивановская 
область (II)
Краснодарский 
край (II, IV)
Ленинградская 
область (II)

Цифры в скобках 
обозначают 

страницы, 
на которых 

опубликован 
материал 

Область

Планета

Беларусь (IV)
Великобритания (IV)
Венгрия (IV)
Германия (IV)
Греция (IV)
Индия (IV)
Испания (IV)
Италия (IV)
Киргизия (III)
Китай (III)
Латвия (IV)
Литва (IV)
Нидерланды (IV)
Сербия (IV)
Словения (IV)
Турция (IV)
Финляндия (IV)

ГЕОГРАФИЯ 
НОМЕРА

ЦЕНТРУ ДОКУМЕНТАЦИИ – 90 ЛЕТ

Мне бы очень хотелось, чтобы слова и бумажки, 
которые производятся в большом количестве на разных уровнях, 
не расходились с сутью тех решений, которые принимаются. 

Владимир ПУТИН, Президент России, – на встрече с главой Федеральной антимонопольной 
службы РФ Игорем Артемьевым по поводу роста тарифов ЖКХ в регионах (kremlin.ru)

 ЦИТАТА ДНЯ

ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)
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ОФОРМИ ПОДПИСКУ НА 2019 ГОД БЫСТРО, ВЫГОДНО, УДОБНО!
Серебряная карта – НОВЫЙ ФОРМАТ ПОДПИСКИ НА «ОГ» для юридических лиц с любого месяца!

Ваши ПРЕИМУЩЕСТВА:
- Подписка на полную версию «Областной газеты» 

со всеми официальными документами области 
- Привилегии от партнёров издания (скидки/бонусы)
- Бесплатное размещение неограниченного числа 

пресс-релизов на сайте газеты
Карты в продаже в редакции газеты: 
ул. Малышева, 101, 3-й этаж 
и в почтовых отделениях области.
Подробности по телефону: 8-800-30-20-455

Туринск (II)

Сысерть (IV)

Сухой Лог (II)

Серов (II)

Ревда (III)

Полевской (II,III)

Первоуральск (III)

Новая Ляля (II)

Нижняя Тура (II)

Нижний Тагил (II,IV)

Михайловск (IV)

п.Махнёво (III)

п.Лобва (I,II)

Лесной (III)

Каменск-Уральский (I,II,IV)
с.Кадниково (I)

Асбест (III)

Алапаевск (III,IV)

Екатеринбург (I,II,III,IV)

В Центре документации общественных организаций Свердловской области открылась 
уникальная архивная выставка. Одним из главных её экспонатов стал автограф поэта и барда 
Булата Окуджавы. В 1994 году он приезжал в Екатеринбург, чтобы познакомиться с личным 
делом своего репрессированного отца

«В Екатеринбурге открылась выставка с автографом Окуджавы»
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Общественников ознакомили с планом подготовки к УниверсиадеЛеонид ПОЗДЕЕВ
О подготовке Среднего Ура-
ла и его столицы к прове-
дению Всемирных летних 
студенческих игр 2023 го-
да шла речь на прошедшем 
вчера в Екатеринбурге засе-
дании Общественной пала-
ты Свердловской области.Выступивший перед об-щественниками с докладом по этому вопросу вице-прези-дент Российского студенче-ского спортивного союза, ди-ректор Института физической культуры Уральского феде-рального университета Евге-
ний Шурманов рассказал, что детальный план подготовки к этому, как он выразился, уни-кальному для нашего регио-на событию будет принят до конца текущего года, но уже сейчас определены предвари-

тельные намётки по конкрет-ным направлениям работы. Игры Всемирной летней Универсиады-2023 пройдут в Екатеринбурге в период с 7 по 19 августа 2023 года, в них примут участие около 12 ты-сяч спортсменов. Соревно-ваться они будут по 15 основ-ным (бадминтон, баскетбол, водное поло, волейбол, дзю-до, лёгкая атлетика, настоль-ный теннис, плавание, прыж-ки в воду, спортивная гимна-стика, стрельба из лука, тен-нис, тхэквондо, фехтование, художественная гимнасти-ка) и трём дополнительным (в том числе бокс и борьба самбо) видам спорта. Игры и тренировки спортсменов бу-дут проходить на 35 спортив-ных сооружениях. 22 уже су-ществующих в нашей области спортивных объекта будут к 2023 году либо реконструиро-

ваны, либо капитально отре-монтированы. Ещё 13 объек-тов (9 основных и 4 трениро-вочных), в том числе Дворец водных видов спорта, гребной канал, Центр художественной гимнастики и другие совре-менные спортивные соору-жения, предстоит ещё только построить.Крупнейшим из намечен-ных комплексных объектов, план строительства которого сейчас прорабатывается, бу-дет деревня Универсиады, в которой возведут 200 000 ква-дратных метров одних толь-ко жилых помещений, рас-считанных на проживание в них 12 тысяч человек. Пред-стоит также значительно усо-вершенствовать транспорт-ную инфраструктуру в районе Кольцово, где и будет построе-на деревня.
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������ � �од Павла Бажова

О ГЛАВНОМ ПИСАТЕЛЕ УРАЛА

ЭПИЗОД  0�� «Столе тний» мульфильм

� �	
	 ��� �� ���� � �� ������� � ���
р ожде ния Павла Петровича) на экр аны 
были выпуще ны два фильма по сказ ам 
Бажова: оба анимационных. Один сняли 
в Све р дловске , а втор ой – в Москве .

Свердловский мультик назывался «Зо-
лотой волос» (продолжительность – 15 ми-
нут 56 секунд).

Это был второй бажовский фильм ре-
жиссёра Игоря Резникова. Как и его пер-
вая картина («Подарёнка», 1978), эта тоже 
была кукольной (свердловчане – в отличие 
от москвичей – вообще предпочитали сни-
мать сказы именно в этой стилистике: из 
семи бажовских мультфильмов, сделанных 
на Урале, кукольными были пять; а у «Со-
юзмультфильма» – ни одного).

«Золотой волос» завершил бажовскую 
пятилетку Свердловской киностудии, кото-
рая в 1975-1979 годах ежегодно выпускала 
по одному сказовому мультфильму.

Посмотр е ть фильм 
на Ютьюбе

Миллиард пассажиров 
за 28 лет

  КСТАТИ
Как сообщили в региональном департаменте информполитики, 
вчера перед депутатами Законодательного собрания выступил гу-
бернатор Свердловской области Евгений Куйвашев. Он поблагода-
рил их за совместную работу и нацелил их на конструктивное вза-
имодействие в предстоящий период работы. По словам главы ре-
гиона, в течение весенней сессии депутатами Заксобрания было 
принято 70 законов, в том числе 28 законопроектов были внесены 
исполнительными органами власти. Кроме того, он напомнил, что 
в этом году законодательная власть Свердловской области отме-
тила свой 25-летний юбилей.

«Нам предстоит двигаться вперед, учитывая вопросы жите-
лей Свердловской области, и решать те задачи, которые они перед 
нами ставят», – сказал губернатор.

Вчера 
Екатеринбургский 
метрополитен 
перевёз 
миллиардного 
пассажира. 
Им оказалась 
жительница 
Екатеринбурга 
Диана Мустакимова. 
Девушку 
поздравили 
мэр Екатеринбурга 
Александр 
Высокинский 
и директор 
метрополитена 
Андрей Панаиотиди 
(на фото слева). 
Во время общения 
с журналистами 
им задали вопрос 
о второй ветке 
метро. Глава 
города сказал, 
что она 
обязательно 
появится


